

Wir sind alle Astronauten unseres Raumschiffs Erde....

Bericht zum Besuch in der um:welt im RUBINA-Haus.

Am **09.12.** fand in der **um:welt im RUBINA Haus** eine Veranstaltung für die Umweltsprecherinnen und Umweltsprecher aller Klassen der FOSBOS Regensburg statt. Ziel der Veranstaltung war es, das Bewusstsein für den nachhaltigen Umgang mit Ressourcen zu stärken und den Austausch untereinander zu fördern.

Zu Beginn arbeiteten wir in Kleingruppen an der sogenannten *Marshmallow-Challenge*. Dabei bestand die Aufgabe darin, mit wenigen vorgegebenen Materialien einen möglichst hohen Turm zu bauen. Ihr könnt das an den Photos sehen. Anschließend wurden die Türme ausgemessen und die Gruppe mit dem höchsten Turm ermittelt. Wir waren zwar mit knappen 90cm gut, aber für den ersten Platz hat es dieses Jahr leider nicht gereicht.

Bei der Challenge ist klar geworden, dass die Kommunikation untereinander für eine gelungene Umsetzung der Arbeit sehr wichtig ist. Eine Erkenntnis, die auch für den Schulalltag nützlich ist. Die Challenge verdeutlichte darüber hinaus anschaulich, wie man mit begrenzten Ressourcen dennoch viel erreichen kann, wenn man die Ressourcen nur geschickt einsetzt. Diese Erkenntnis lässt sich gut auch auf Maßnahmen für jeden Einzelnen von uns im Bereich des Umwelt- und Klimaschutz übertragen. Brauche ich wirklich schon wieder eine neue Hose/Shirt? Kann ich das Produkt nochmal reparieren? Kann ich es für etwas anderes verwenden?

Insgesamt war die Veranstaltung sehr informativ und augenöffnend. Sie zeigte auf praktische Weise, wie wichtig Kreativität, Zusammenarbeit und ein bewusster Umgang mit Ressourcen für das erfolgreiche Navigieren unseres Raumschiffes Erde sind

Florian Fautz für das Greenteam

